

Rodez Un nouveau réservoir d'eau potable pour sécuriser l'Agglo

Midi Libre
27/07/2011, 06 h 00



Pour anticiper également les besoins futurs. (Centre Presse)

Les travaux ont été financés à 100% par le syndicat des eaux. Sécuriser et anticiper l'augmentation des besoins. Voilà ce qui a poussé le syndicat intercommunal d'adduction d'eau de Montbazens-Rignac à construire un réservoir d'eau potable de 1 200m³ sur la commune de Flavin.

Une plaisanterie du maire du Monastère Ce nouvel équipement chiffré à 1,2 M€ et financé à 100 % par le syndicat, permettra de palier les problèmes rencontrés jusqu'alors par les habitants des quartiers "hauts" d'Olemps, du Monastère ou de Luc-la-Primaube. "Certains n'avaient pas le temps de se rincer sous la douche", plaisante le maire du Monastère.

Un souci désormais résolu puisque comme l'explique un technicien, "le réservoir permet d'assurer l'alimentation de 2 000 abonnés en période de pic de consommation pendant une journée". Le SIAEP de Montbazens a également pris en considération deux autres facteurs : l'urbanisation de la zone (+ 1,6 % par an depuis 5 ans) comme les projets en cours et à venir (parc des expositions de Malan).